Lauftreff meets Fussball

22. August 2009

ein Bericht von HaraldKienzle

Beim 75jährigen Jubiläum der Fußballer Ende Juli präsentierten sich die Läufer vom TSV Lauftreff erstmals mit einer Fußballmannschaft und nahmen am Hobbyturnier teil. Konditionell überzeugend, jedoch spielerisch teilweise mit Defiziten, verloren sie viermal nur recht knapp und waren oft ihren Gegnern nahezu ebenbürtig. Am Ende belegte man den neunten Platz, wurde jedoch ausgezeichnet mit einem Preis für ihre Fairness und die besten Fans.



Harald Kienzle, Helmut Bürkle, Uwe Zaubitzer und Dieter Mrozek (v.l.n.r.) vom Lauftreffteam bei der Taktikbesprechung



Gemischtes Gruppenfoto aller teilnehmenden Mannschaften des Hobbyturniers - jedem hat's viel Spaß bereitet.